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ABSTRAK  

 

Mochammad Alwi Hidayat, NIM 04020521061, 2024. Rutinitas Kerja 

Jurnalis Warga dalam Memproduksi Berita pada Rubrik “Cerita dari 

Kawan” di Media “Good News From Indonesia” 

 

Di era masyarakat informasi saat ini, media menjalankan peran besar 

dalam berbagai macam aspek. Dari data survei lanskap media massa 

Dewan Pers & UMN menunjukkan bahwa jumlah media yang 

terverifikasi hingga akhir tahun 2023 mencapai 1.852 yang meliputi 

1.015 media online, 377 media televisi, 18 media radio, dan 442 media 

cetak. Perlu dilakukan penyeimbangan informasi pada media yang ada 

saat ini. Oleh sebab itu, dilakukan penelitian ini dengan tujuan untuk 

mengetahui dan memahami tentang praktik jurnalisme warga, rutinitas 

kerja jurnalis warga, dan faktor-faktor yang memengaruhi rutinitas 

kerja jurnalis warga dalam memproduksi berita pada rubrik Cerita dari 

Kawan di media Good News From Indonesia (GNFI). Digunakan 

metode kombinasi antara etnografi virtual dan wawancara lapangan 

untuk melakukan penelitian ini. Kemudian, dalam menganalisis hasil 

penelitian, peneliti menggunakan teori gatekeeping dari Shoemaker & 

Reese. Dari penelitian yang telah dilakukan, didapatkan hasil yang 

menunjukkan bahwa (1) praktik jurnalisme warga pada media GNFI 

menggunakan model lapisan the stand-alone citizen journalism site: 

edited version dan bentuk-bentuk jurnalis warganya meliputi 

kontributor lepas, komunitas, program komunitas, serta peserta 

writing camp; (2) rutinitas kerja yang dilakukan jurnalis warga dalam 

memproduksi berita dilakukan secara remote yang meliputi proses 

pengumpulan berita (news gathering) dan pemrosesan berita (news 

processing); (3) faktor-faktor yang memengaruhi rutinitas kerja 

jurnalis warga dalam memproduksi berita meliputi faktor internal 

individu, rutinitas media, dan organisasi media. 

 

Kata Kunci: Rutinitas Kerja, Jurnalis Warga, Produksi Berita, 

Cerita dari Kawan, GNFI   
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ABSTRACT 

 

Mochammad Alwi Hidayat, NIM 04020521061, 2024. Citizen 

Journalist Work Routine in Producing News in the “Cerita dari 

Kawan” Column in the “Good News From Indonesia” Media 

 

In today's information society era, the media plays a major role in 

various aspects. From the media landscape survey data from the 

Dewan Pers & UMN, it shows that the number of verified media by 

the end of 2023 reached 1.852, including 1.015 online media, 377 

television media, 18 radio media, and 442 print media. It is necessary 

to balance information in the existing media. Therefore, this study was 

conducted with the aim of knowing and understanding the practice of 

citizen journalism, the work routines of citizen journalists, and the 

factors that influence the work routines of citizen journalists in 

producing news in the Stories from Friends column in the Good News 

From Indonesia (GNFI) media. A combination of virtual ethnography 

and field interviews was used to conduct this research. Then, in 

analyzing the research results, the researcher used the gatekeeping 

theory from Shoemaker & Reese. From the research that has been 

conducted, the results obtained show that (1) the practice of citizen 

journalism in GNFI media uses the stand-alone citizen journalism 

site: edited version layer model and the forms of citizen journalism 

include freelance contributors, communities, community programs, 

and writing camp participants; (2) the work routines carried out by 

citizen journalists in producing news are carried out remotely which 

include the process of news gathering and news processing; (3) 

factors that influence the work routines of citizen journalists in 

producing news include individual internal factors, media routines, 

and media organizations. 

 

Keywords: Work Routines, Citizen Journalists, News Production, 

Cerita dari Kawan, GNFI 
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 الملخص 

 

هداية علوي  القيدمحمد  رقم  الصحفيين  . 2024،  04020521061 ،  عمل  إجراءات 

إنتاج   في  عمود  المواطنين  في  الإعلام    ”Cerita dari Kawan“الأخبار  وسائل  في 

“Good News From Indonesia” 

 

في العصر الحالي لمجتمع المعلومات، تلعب وسائل الإعلام دورا كبيرا في جوانب مختلفة.  

أن عدد    UMNتظهر البيانات الصادرة عن استطلاع المشهد الإعلامي لمجلس الصحافة و

، بما في 1852قد وصل إلى    2023وسائل الإعلام التي تم التحقق منها بحلول نهاية عام  

وسيلة إعلام    18وسيلة إعلام تلفزيونية، و  377وسيلة إعلام عبر الإنترنت، و  1015ذلك  

تلزموسيلة إعلام مطبوعة  442إذاعية، و موازنة المعلومات في وسائل الإعلام الحالية.   . 

لذلك، تم إجراء هذا البحث بهدف معرفة وفهم ممارسة صحافة المواطن، وإجراءات عمل  

في  المواطنين  الصحفيين  إجراءات عمل  تؤثر على  التي  والعوامل  المواطنين،  الصحفيين 

 Good News Fromوسائل الإع في  Cerita dari Kawanلأخبار في عمود  إنتاج ا

Indonesia (GNFI) .  ن الإثنوغرافيا الَفتراضية والمقابلات  تم استخدام طريقة الجمع بي

سة البوابة  نظرية حرا . ثم، في تحليل نتائج البحث، يستخدم الباحثالميدانية لإجراء هذا البحث

 ظهرت النتائج التي تم الحصول عليها و قد تم إجراءه في هذا البحث .من شوميكر وريس 

( إعلام1منها  في وسائل  المواطن  طبقة موقع   GNFI ( ممارسة صحافة  نموذج  تستخدم 

المساهمين   تشمل  المواطن  صحافة  وأشكال  المحررة  النسخة  المستقل:  المواطن  صحافة 

 ( يتم ممارس2، وكذلك كتابة المشاركين في المعسكر؛ )مجتمع، برنامج مجتمعي  ،المستقلين

العمل الذي يقوم به الصحفيون المواطنون في إنتاج الأخبار عن بعد، والذي يتضمن عملية 

عمل الصحفيين المواطنين في  ( العوامل التي تؤثر على ممارس3جمع الأخبار ومعالجتها؛ )

 .إنتاج الأخبار تشمل العوامل الفردية الداخلية، والممارس الإعلامي، والمنظمات الإعلامية

 

ممارس المفتاحية:  الأخبار، الكلمات  إنتاج  الصحفي،  المواطن   Cerita dariالعمل، 

Kawan ،GNFI 
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